

令和6年度 三年生を送る会



令和7年3月11日に行われました。1,2年生が準備をしてくれ、会場が歓声と笑い声で満たされました。

開会宣言

石川先生の開式コールで怒涛の開始となりました。みんな大喜びです。その前の「浪漫飛行」の熱唱も会場を熱くしました。

人狼ミステリーボックス

全校生徒を6つの班に分け、それぞれの班で学年の違うメンバーでペアを作ります。各班から1ペアが登壇して、観



客席からしか中身の見えないそれぞれのミステリーボックスの前に立ちます。

箱の中には形や用途は似ているけれども、異なったものが2つ入っているのです。異なったものを持っているペアが人狼です。

ペアは箱の中身を触って説明します。他のペアはその説明を聞いて、誰が人狼かを当てるのです。

お題としては、クリップとスティックのり、ペンと消しゴムなどが入っていました。直接的に物の名前を言えないので、それは何かを推測するのは難しかったようです。

以前にやったミステリーボックスに人狼ゲームの要素を取り入れた面白い取り組みでした。進化してますね。

AI映像当てゲーム

AIにお題を与えて、画像を創出させます。そのできた画像を見て、その題を当てるゲームです。読者の皆さんもやってみてください。

問題1：アーティスト名



問題2：アーティスト名



お分かりですか。そう問題1はYOASOBI。問題2はback numberです。背景が数字でしょ。

幼少期ゲーム

友達や先生方の幼少期の写真を見て、それが誰なのかを当てるゲームです。早速、やってみましょう。A~Dはそれぞれ誰でしょうか。答えは、次号のファーストペンギン通信でお知らせします。

問題A



問題C



問題B



問題D



The王道Oxクイズ

普通はクイズ出題者が答えを知っていて出題しますが、これは違います。答えはクイズの対象になった人に答えてもらいます。例えば、①「赤塚先生は大の爬虫類ファンです。」②「大日方先生は昔ギャルだった。」③「三田村先生は眼鏡を二重にかけて登校したことがある。」この答えも次号のファーストペンギン通信でお知らせします。

12年生の動画紹介



とにかく面白い。制服を着る動画から始まり、Youtubeで人気の動画のオマージュ。



そして、圧巻はダンス・パフォーマンス。笑い転げて、涙が止まらない出来でした。



出演してくれた生徒のみなさん、先生方、ありがとうございました。特に、美術の先生のダンスが最高でした。



静止画しか見ていただけなのが残念です。締めくくりは、先生方からの動画メッセージでした。

最後に、3年生は在校生から贈られた寄せ書きを胸に記念写真に納まりました。Good Luck! 卒業生!